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Investissement en aérospatial : « Longueuil doit avoir sa part du 
gâteau » - Jean-Marc Léveillé 

Longueuil, 16 juillet 2021 — Le gouvernement fédéral et le gouvernement provincial ont 

annoncé hier des investissements conjoints de près de 700 millions de dollars pour soutenir 

l’innovation et la formation de la main-d’œuvre dans l’industrie aérospatiale. Le candidat à la 

mairie de Longueuil, Jean-Marc Léveillé, se réjouit de ces investissements qui confirment sa 

volonté de développer un pôle d’excellence et de recherche en aéronautique et en aérospatiale 

dans la zone aéroportuaire à Longueuil. 

« La stratégie des gouvernements supérieurs de miser sur l’innovation et la formation de la main-

d’œuvre est une excellente nouvelle pour les citoyens qui veulent comme nous que la zone 

aéroportuaire de Longueuil se développe dans le respect de leur qualité de vie en limitant les 

nuisances sonores. » - Jean-Marc Léveillé. 

Il ajoute que Longueuil devra faire connaître ses atouts. 

« Les gouvernements vont devoir aiguiser leurs crayons parce que le potentiel d’innovation dans 

la zone aéroportuaire de Longueuil est énorme et mérite une annonce d’investissements à lui 

seul. Nous sommes déjà bien positionnés avec plusieurs entreprises comme Pratt &Whitney, 

Héroux Devtek, l’École Nationale d’Aérotechnique (ENA) et bien d’autres. Si je suis élu avec mon 

équipe le 7 novembre prochain, les gouvernements vont apprendre à prononcer le nom de 

Longueuil. » - Jean-Marc Léveillé. 

Finalement, pour Jean-Marc Léveillé, une ville doit être partenaire de tous ceux qui veulent 

s’investir et s’impliquer à Longueuil. 

« Que vous soyez investisseur, visionnaire, entrepreneur, si vous avez des idées et des projets 

pour Longueuil, je suis ouvert à vous écouter en tout temps. » - Jean-Marc Léveillé. 
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